

«Unión Gremial», se preocupan del progreso de la enseñanza.

Terminado dicho acto, tuvo lugar un «lunch» en el que tomaron parte, además del ilustre visitante (que regresó a Barcelona en el tren de las seis) todo el profesorado del Colegio y los señores que en representación de la «Unión Gremial», asistieron al acto.

....

Considerando uno de nuestros deberes primordiales el ser agradecidos, dedicamos desde estas columnas, y en el momento que aparece el primer número de nuestra revista, un saludo cordial al que hasta el final del pasado curso fué profesor incansable de nuestro Colegio, don Cristóbal Ferrer Ferrá. Saludo que pretendemos hacer extensivo a su señora D.<sup>a</sup> Antonia Alfaro, expresidenta de la clase de Labores del Magisterio.

....

Desde el principio del curso actual, hemos tenido ocasión de tener dos veces entre nosotros, a la culta profesora auxiliar del Instituto general y técnico de Barcelona y licenciada en Filosofía y Letras, D.<sup>a</sup> Josefa Torrents Masaguer. El objeto de estas visitas ha sido el examen de los alumnos de la sección de Letras que cursan el Bachillerato en nuestro Colegio. Estas visitas se irán repitiendo mensualmente y serán como ensayos de los exámenes que trimestralmente sufrirán todos los alumnos de la Institución. El primer examen trimestral tendrá lugar con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

....

Como nuestros lectores podrán haber visto, en el presente número de nuestra revista *Psiquis* se publica una fotografía de los alumnos de nuestra Institución que en el pasado curso de 1921 a 1922 obtuvieron Matrícula de Honor. Los expresados alumnos Lassús, Masjuan, Gendra, Brull y Casademunt, consiguieron en reñidas oposiciones verificadas en el Instituto general y técnico, y en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Barcelona, obtener diez y nueve Matrículas de Honor, ocupando los primeros lugares en las listas de méritos. Nuestra revista, en este primer número, se asocia a la alegría de dichos alumnos, y se honra muy mucho, poniendo sus fotografías en lugar preeminente, para satisfacción propia y de sus familiares, a la vez que para que sirva de estímulo a los escolares de nuestra Institución de enseñanza secundaria.

....

Nuestra ciudad se ha asociado al regocijo del Colegio, con motivo de hacerse público el nú-

mero y nombre de los alumnos que obtuvieron Matrícula de Honor. Aparte los premios otorgados por la «Unión Gremial» de que ya damos cuenta, el domingo, 19 de noviembre, se repartieron a dichos alumnos y en el salón teatro de La Unión Liberal, los diplomas concedidos por los centros docentes de Barcelona, y unos lotes de libros otorgados, a cada uno, por el Excelentísimo Ayuntamiento, La Unión Liberal y el Director del Colegio, don Pedro Vegué. A la fiesta, que fué presidida por las autoridades locales y el Diputado a Cortes por el distrito, asistió gentío inmenso, que aplaudió a los alumnos que tanto se habían distinguido.

Desde las columnas de esta nuestra publicación, reiteramos las gracias a cuantas personas contribuyeron al éxito de la fiesta.

....

Ilustra el primer número de la revista *Psiquis*, un ángulo del vestíbulo de nuestro Colegio de Segunda Enseñanza donde ocupa lugar preferente el busto del maestro don Antonio Espí y Grau, director que fué del antiguo Colegio de Segunda Enseñanza de Granollers. Dicho busto, que descansa sobre hermoso pedestal de madera, es de bronce, y se debe a la iniciativa de un grupo de ex alumnos del mencionado señor Espí, quienes por suscripción atendieron al gasto que reportó su emplazamiento. El busto de bronce se colocó definitivamente en el vestíbulo del Colegio el día 2 del pasado septiembre, asistiendo a dicho acto una nutrida representación de ex alumnos presididos por el Excelentísimo Ayuntamiento. En el pedestal se lee la siguiente inscripción: *Tribut d'homenatge al mestre En Antoni Espí i Grau, pels seus ex-deixebles.—Granollers, setembre MCMXXI.*

## LA POBLACIÓN ITALIANA

El número de habitantes de Italia en primero de diciembre de 1921, era de 57.270,493, y si a esto se añaden los 1.564,691 calculado para los territorios anexionados después de la guerra, se tiene una población absoluta de 38.835,184 habitantes para el actual reino de Italia; número muy superior al de España, ya que el número de habitantes de nuestra nación, como sabemos, se calcula en unos 20 millones de habitantes.

Imp. Garrell : Granollers : Clavé, 25 : Telef. 117